

Newsletter N° 8  
09 de Agosto



### AquaChile participó en la ceremonia de firma de un protocolo productivo para Aysén

Representantes de la industria salmonera y del sector público suscribieron un Protocolo Productivo que apunta a aprovechar las capacidades productiva de la Región de Aysén, la más austral de nuestro país.

[Ver más](#)



### AquaChile donó a Agrupación Asperger Natales premio obtenido en el Carnaval

En el Carnaval de Puerto Natales, donde se celebraron los 108 años de la ciudad, AquaChile presentó un carro alegórico, que ganó el primer lugar en la categoría de "Empresas". Nuestra compañía decidió donar la totalidad de este premio a la "Agrupación Asperger Natales".

[Ver más](#)



### Visita a piscicultura Hollemburg

El pasado 24 de julio, nuestra piscicultura Hollemburg, ubicada en la región de Magallanes, recibió la visita de la Agrupación Asperger de Natales, con la asistencia de un grupo de niños, sus papás y profesionales a cargo.

[Ver más](#)



### Donaciones AquaChile en Magallanes

Durante julio AquaChile realizó diferentes donaciones como parte de su compromiso de colaborar con sus comunidades.

[Ver más](#)



### Acompañando e integrando a los adultos mayores

Este mes se realizó una actividad recreativa con adultos mayores en la comunidad de Quetupillán de Catinpí, en la comuna de Curarrehue.

[Ver más](#)



### Junto a Chiloé en distintas actividades

Este mes trabajamos en distintas campañas medioambientales en la zona de Chiloé. La primera fue la limpieza de playas y traslado de desechos en el Estero de Huidad, y la segunda fue una campaña de reciclaje de aceite con una escuela técnico profesional.

[Ver más](#)



### AquaChile participó en mesa territorial

Como empresa participamos de una capacitación sobre la guía de relacionamiento comunitario impulsada por Rabobank y la organización WWF. En esta actividad también participaron representantes de otras empresas miembros del GSL.

[Ver más](#)



### Gestión de residuos Guaitecas

Finalizó la primera etapa de la campaña de reciclaje realizada en Melinka, en colaboración con el Liceo Melinka y la Radio La Voz del Ciprés. Ahora, viene un nuevo desafío.

[Ver más](#)